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Daniela Alvarez y Alejandro Lista

Integrante de la Mesa Nacional de la
Federación Nacional Campesina
aseguró: “Con la venta de 1 kilo de
tomates en la verdulería, pagan un
cajón de 20 kilos al productor

Eugenia Gil reclama ante
ABSA y pide reunirse
con su titular Jorge Obed
-La intención es comunicarle las notorias deficiencias del
servicio en varias localidades de la Provincia, entre ellas
Bragado

Con éxito se realizó una nueva
jornada de colecta de sangre
-La misma tuvo lugar en la sede del Consejo Profesional de Ciencias
Económicas, con impulso de Hemoterapia del Hospital
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Chacabuco y 9 de
Julio asumen el
mantenimiento de
rutas nacionales
-Lo hacen ante el abandono del
gobierno y las concesionarias viales
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El presidente Milei

reconoció que no

descarta salir del
Mercosur: prioriza un

acuerdo de libre

comercio con Trump



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Jueves 23 de enero de 2025-2

Propietario
La Voz de Bragado S.A.

Dirección Nacional de
Derecho de Autor:

Registro DNDA en trámite.
EX-2024-52326978- -APN-

DNDA#MJ
Domicilio Legal

Belgrano 1650 – Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora
Lic. María Amalia Soto

ASOCIADOS A:
D I B

Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística

y Publicitario
D I A R

Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra

DYPRA
Diario y Periódico de la

República Argentina
Suplementos

MUNDO MOTOR
TRANQUERA

TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en

Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante
en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

SECRETARIA
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DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN DE
COMISIÓN DE FOMENTO DEL BARRIO FÁTIMA

 La Dirección de Relaciones Institucionales de la Municipal de Bragado, en
su carácter de autoridad contralor de las comisiones o sociedades de fo-
mento, convoca a los vecinos del BARRIO FATIMA a presentar lista de
candidatos desde el 23 DE ENERO al 24 de FEBRERO de 2025, con la
finalidad de conformar la Comisión Directiva y Revisora de Cuenta del
citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la Ordenanza Nº 569/87 y sus
modificatorias.
 Requisitos para presentación de lista: Lista de los cargos completa con
nombres y apellido, DNI, domicilio y firma de cada uno de los candidatos
acompañada por nota de presentación y los avales a la lista (datos persona-
les y firma de quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón
parcial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada vecino del
barrio). Luego de las impugnaciones y correcciones pertinentes, se confor-
mará el padrón definitivo, el cual será válido para el acto eleccionario. Los
vecinos interesados en la presentación de lista, dirigirse a la oficina de la
Secretaria de Relaciones Institucionales y Localidades Rurales ubicada en
la calle Remedios de Escalada 1988 de Lunes a Viernes de 8 a 13 hs.

2342 445336

Llevamos
su compra
a domicilio

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial

-COLISION

Tarifa de luz: convocaron a audiencia
pública para definir futuros aumentos
-El encuentro con las empresas transportistas de electricidad de todo el país se realizará el
25 de febrero. Se evaluará el cuadro tarifario y las inversiones en los próximos cinco años

 Ayer a raíz de un llamado
al 911, personal policial se
constituye en calles Sarmien-
to y Macaya, donde por cir-
cunstancia que se tratan de
establecer colisionaron camio-
neta Toyota Hilux, gris, domi-
nio AB377NM conducida por
Labaqui Silvina (47) y moto-
cicleta Beta 110cc, roja, s/
dominio colocado, conducida

por Montes de Oca Héctor
Gabriel (25). El motociclista
fue trasladado en ambulancia
a fines asistenciales.

 El Gobierno nacional,
mediante  el ENRE, anun-
ció este miércoles la con-
vocatoria a
u n a   a u d i e n c i a
pública para analizar las
propuestas de ajuste en
los costos presentadas
por las empresas de
transporte de energía
eléctrica a nivel nacional.

 El llamado oficial
quedó formalizado con la
publicación de la resolu-
ción 74/2025 del Ente
Nacional Regulador de la
Electricidad (ENRE) en el
Boletín Oficial. Con esta
medida, el Ejecutivo bus-
ca evaluar las tarifas apli-
cadas por las compañías
de transporte de alta tensión
en el marco de la Revisión
Quinquenal de Tarifas (RQT)
correspondiente al período
2025-2029.

 La audiencia tendrá lugar
el próximo 25 de febrero a las
8:30 horas y se llevará a cabo
de manera virtual a través de

una plataforma digital. Ade-
más, su desarrollo podrá ser
seguido en simultáneo me-
diante transmisión en strea-
ming.

Ese día se discutirán
las propuestas tarifarias pre-
sentadas por Transener,
Transba, Transpa, Distrocuyo,

Epen, Transnea, Transnoa y
Transcomahue, según indican
los considerandos de la
normativa. Los interesados en
participar como expositores
podrán manifestarlo en la web
del Ente Nacional Regulador
de la Electricidad hasta el sá-
bado 22 de febrero.

 La última revisión
quinquenal para las distintas
empresas del sector transpor-
tista y generador se dio hace
ocho años, a finales de 2016,
durante el Gobierno de Mauri-
cio Macri. En ese entonces, la
Revisión Tarifaria Integral (RTI)
iba a estar vigente entre 2017
y 2022, pero la crisis econó-
mica de mediados de 2018 lle-
vó al incumplimiento.

 En localidades del Conur-

bano bonaerense y en co-
munas porteñas, donde
se concentra el 40% del
consumo eléctrico del
país y donde los niveles
de servicio se consideran
más deficientes, se im-
plementará una mayor
exigencia a las empresas.
Según los documentos fir-
mados por el ENRE, el
objetivo es reducir hasta
en un 50% tanto la canti-
dad de cortes de
suministro que enfrentan
los usuarios por semes-
tre como la duración de
dichas interrupciones.

 La idea del Gobierno
es tener definidas nuevas

tarifas de luz a más tardar a
fines de marzo o principios de
abril, con incrementos finales
a los usuarios que sean de un
dígito: hasta 9,9%, como máxi-
mo. Esto es parte del plan de
Luis Caputo de seguir pisan-
do las tarifas para que no im-
pacte en la inflación durante el
año.

 Cabe destacar que las ta-
rifas finales que pagan los
usuarios se componen de cua-
tro ítems: el costo de la ener-
gía, el transporte, la distribu-
ción y, sobre eso, los impues-
tos. Sobre el primer ítem es
dónde se canalizan los subsi-
dios del Estado, mientras que
sobre  transporte y distribu-
ción no hay subvenciones.

(DIB)
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Milei no descarta salir del Mercosur: prioriza
un acuerdo de libre comercio con Trump
-En una entrevista con la reconocida agencia de noticias Bloomberg News, el presidente analizó el panorama internacional: su relación
con Trump y una posible salida del Mercosur ¿Por qué cree que en realidad el presidente norteamericano no es proteccionista? También
reiteró definiciones sobre la salida del Cepo

 Luego de presenciar la asunción de Do-
nald Trump en Estados Unidos, Javier Milei
continuó su gira en Suiza para participar del
Foro Económico Mundial de Davos. En este
contexto, el presidente fue entrevistado por
John Micklethwait, editor en jefe de la agencia
de noticias Bloomberg News, donde habló so-
bre sus objetivos económicos a nivel interna-
cional: cepo, Mercosur y China.

 Además, este jueves 23 brindará unas pa-
labras en el Foro que concentra a los empresa-
rios, líderes y académicos más destacados del
mundo.

 La previa a la entevista fue descontractu-
rada: Milei lanzó varias risas e incluso bromeó
al autodefinirse como un “rockstar” (estrella
de rock), a lo que Micklethwait aseguró que
parece ser una persona que se divierte y bro-
mea sobre sí mismo. “Es la parte buena del
trabajo”, aseguró. Además, el entrevistador dijo
que es la primera persona que recibe un aplau-
so al subir al escenario. “Que aplaudan más”,
pidió el libertario y lo consiguió.

 La primera consulta giró en torno al fla-
mante mandatario estadounidense: “Definitiva-
mente el mundo debe festejar el arribo del pre-
sidente Trump, su discurso ha sido claro, con-
tundente, y esa era dorada que él propone para
Estados Unidos iluminará a todo el mundo, por-
que va a explicar el fin de la ideología woke,
que tanto daño le está haciendo al planeta”.

 Si bien aseguró que no es nadie para opi-
nar de la política económica de otro país, re-
flexionó: “Creo que a diferencia de otros
líderes, Trump entiende perfectamente la
geopolítica y utiliza la política comercial de
Estados Unidos como parte de la
geopolítica, No es que él sea proteccionista,
sino que sabe el rol que tiene Estados Unidos
en el mundo, y consecuentemente su política
comercial es parte de su estrategia geopolíti-
ca, es una herramienta de geopolítica. Si uno no
entiende el campo de juego en el que juega
Trump, difícilmente se pueda entender la vi-
sión, pero sin lugar a dudas, los lineamientos
que está planteando nos van a traer un mundo
mucho mejor”.

 Luego, se le preguntó si discutió acerca de
un eventual acuerdo de libre comercio con su
par republicano: “Nosotros estamos trabajan-
do fuertemente en la posibilidad de abordar un
tratado de libre comercio”, adelantó el liberta-
rio, y habló sobre la situación del país en torno
al Mercosur.

-Milei no descarta abandonar
el Mercosur

 “Cuando recientemente asumí la presidencia
pro tempore del Mercosur, señalé que debía
avanzar en tres líneas. Una sobre la lucha con-
tra el terrorismo, el narcotráfico, la cual es más
simple de avanzar”, explicó. También planteó
la posibilidad de reducir el arancel externo co-

mún, a lo que añadió: “Pero, justamente, si pu-
diéramos avanzar de manera independiente
cada uno de los países para tener independen-
cia al trabajar en acuerdos comerciales, porque
claramente Argentina ha decidido volver a inte-
grarse al mundo, quiere recuperar su parte do-
rada en la historia cuando aún era un actor im-
portante en él”.

 Por eso, Milei insistió en que hay que op-
tar por emplear tratados de libre comercio y
abrir la economía. “Y el Mercosur no puede cons-
tituir una traba a ello. Nosotros, mientras que
estamos trabajando en paralelo con el Gobier-
no de Estados Unidos en un tratado de libre
comercio, también estamos trabajando puer-
tas adentro del Mercosur para que no sea un
impedimento”, señaló.

 De este modo, el presidente aseguró que si
esto no se le permitiera, muy posiblemente pien-
se en abandonar el bloque. “Sin embargo, hay
mecanismos por los cuales se puede hacer es-
tando dentro del Mercosur. Creemos que se
puede lograr sin tener que abandonar lo que se
tiene. También vale la pena mencionarlo, mu-
chas veces cuando se hacen las consideracio-
nes negativas para dejarlo o no, mencionan el
sector automotriz; el sector automotriz tiene un
acuerdo por fuera del Mercosur, por lo tanto,
ese argumento que se vuelve a inutilizar, tam-
bién es falso. Estamos explorando la manera
en que Argentina se vuelva a abrir al comercio
internacional; la división del trabajo trae pros-
peridad, ya lo había  dicho Adam Smith, y pa-
saron 250 años y parece que tiene razón”, ex-
plicó.

-Milei prometió sacar el cepo este año

 El entrevistador reiteró en una antigua pro-
mesa de Milei de eliminar los controles de capi-

tales, por lo que reafirmó su com-
promiso y habló sobre la quita del
cepo, que planea hacerlo antes del
inicio del 2026: “Creemos que es
una herramienta de expropiación
por parte del sector público. Cuan-
do los gobiernos anteriores abu-
saban con la emisión monetaria,
generaban inflación, y las perso-
nas querían hacer un cambio de
portafolio para protegerse, ponían
estos controles para demandar ar-
tificialmente más pesos y  aumen-

tar la base del impuesto inflacionario y estafar
más a la gente”.

“No sólo es un evento que restringe la liber-
tad, sino que además vulnera la propiedad y,
como liberal que respeto el derecho a la vida, la
libertad y a la propiedad, el cepo es aberrante y
lo voy a sacar.   Lo que sucede es que yo soy
liberal y libertario, yo no soy liberal y libertara-
do”, dijo Milei, lo que despertó la risa de los
presentes, incluido Micklethwait.

 Para sacarlo, deben respetarse algunas
condiciones, dijo. “Reconstruir el equilibrio de
stocks en el Banco Central, la diferencia es que
si nosotros conseguimos financiamiento la sa-
lida es más rápida. Cualquier tipo de acuerdo
que hagamos ya sea con el FMI y/o con fondos
de inversión no se va a utilizar para financiar el

Tesoro sino para recomponer el balance del
Banco Central”, comentó.

-Argentina y China: la posibilidad de
futuros acuerdos

 Milei, que antes se mostraba más reacio a
las políticas chinas, con el pasar de los meses
tuvo algunas reuniones con el presidente Xi Jin-
ping. Durante la entrevista, reconoció que am-
bos países son socios comerciales y hay mu-
cha labor en conjunto. Además, adelantó que
planean hacer una visita al gigante asiático.

 Su entrevistador destacó este cambio en
la mirada que tenía el argentino de China. “A
veces uno tiene que aprender”, reconoció.

 Milei reiteró que el ajuste que efectuó el
Gobierno, y que la reforma implementada en su
primer año de gestión es ocho veces más gran-
de que la que hizo el expresidente Carlos Saúl
Menem. Además, halagó al ministro de Des-
regulación y Transformación del  Estado, Fede-
rico Sturzenegger, por la desregulación estatal
realizada hasta el momento. “Saca regulacio-
nes de un ritmo de cuatro por día, estamos por
convertirnos en el país más libre del mundo”,
aseguró.

 También felicitó a su ministro de Econo-
mía, Luis “Toto” Caputo. Micklethwait aconse-
jó que se lo presente a Trump, a lo que el presi-
dente contestó: “No, lo necesito en Argentina
para seguir bajando el gasto y después los im-
puestos”.

 Reconoció que él es un outsider, y que quie-
nes tienen que perder en este camino son los
políticos. También comparó la situación con
Europa, donde la cantidad de regulaciones que
hay hacen que no crezca, según dijo. Además,
una vez terminada su labor, adelantó que se
alejará de la política y se dedicará a dar confe-
rencias. (DIB)

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928
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18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

Se realizó con éxito una nueva
jornada de colecta de sangre
-La iniciativa, organizada por el Servicio de Hemoterapia del
Hospital San Luis, tuvo lugar en la sede del Consejo Profesional de
Ciencias Económicas

EN VACACIONES: UN BUEN MOMENTO

La importancia de los
chequeos médicos preventivos

 La mayor parte de la po-
blación deja de controlarse
cuando supera la infancia, para
hacerlo nuevamente recién
cuando aparece algún síntoma
que indique el inicio de una
enfermedad. Por eso, son im-
portantes los chequeos preven-
tivos que nos permitan identi-
ficar factores de riesgo y, ade-
más, orientar a las personas
en el tratamiento de los mis-
mos y su control.

 “La medicina preventiva
es un pilar fundamental para
el mantenimiento de la salud,
enfocándose en la detección
temprana de enfermedades y
en la promoción del bienestar
mediante estrategias accesi-
bles para todos.  Detectar pro-
blemas de salud en sus pri-
meras etapas aumenta consi-
derablemente las posibilida-
des de superarlos de manera
efectiva y contribuyendo a una
vida más saludable y plena.”,
comentó la Dra. Valeria El Haj,
directora Médica Nacional de
OSPEDYC.

 El chequeo médico es la
realización de pruebas preven-
tivas periódicas individualiza-
das según la edad, el sexo y
las patologías personales y
familiares preexistentes, con
el fin de determinar factores
de riesgo y/o posibles com-
plicaciones. El tiempo entre
cada uno y el número de che-
queos varía en cada persona.

 A los chequeos generales
se van añadiendo pruebas es-
pecíficas de acuerdo a la edad
del paciente, sin dejar de lado
los chequeos oftalmológicos y
odontológicos que deben rea-
lizarse al menos una vez al año.
Se incluyen estudios de labo-
ratorio de sangre y orina; ra-
diología de tórax, estudios eco-
gráficos de vasos del cuello,

cardiacos, abdominal, renal y
de tiroides de ser necesarios.

 “En el caso de las muje-
res –explicó la Dra. El Haj”-,
no podemos dejar de prestar
atención a su salud ginecoló-
gica de forma anual. Los con-
troles suelen comenzar cuan-
do la mujer inicia su vida
sexual y se repetirán teniendo
en cuenta diferentes factores.
El objetivo principal es detec-
tar de la forma más temprana
posible enfermedades de
transmisión sexual, cáncer o
cualquier alteración en los ór-
ganos genitales femeninos,
incluyendo entre los mismos,
por ejemplo: citología de cue-
llo uterino, mamografía, den-
sitometría ósea según edad.
Ante un embarazo, serán ne-
cesarias un conjunto de prue-
bas prenatales para controlar
que todo se va desarrollando
con normalidad tanto para la
futura mamá como para el
bebé”.

 Para el caso de los hom-
bres, la Directora Médica de
OSPEDYC recomienda “con-
currir al urólogo para realizar
pruebas para el control de pa-
tología prostática a partir de
los 50 años, además de los
controles cardiológicos, ya que
tienen más posibilidades de
sufrir enfermedades cardia-
cas. Por este motivo, es común
el control de la tensión arterial
o incluso el colesterol; sin de-
jar de lado los estudios de pre-
vención del cáncer de colon
como la realización de una vi-

 Una nueva jornada de co-
lecta de sangre se llevó a cabo
con éxito este miércoles, con
el impulso del Servicio de He-
moterapia del Hospital San
Luis.

 En esta oportunidad, la
convocatoria tuvo lugar en la
sede del Consejo Profesional
de Ciencias Económicas, en
calle Pellegrini 1330.

 «Agradecemos a la comu-
nidad por acompañar esta ini-
ciativa, que es muy importan-
te porque a través de la dona-

ción de sangre podemos ayu-
dar a salvar vidas», destacó
Alejandro Lista, jefe de Hemo-
terapia del hospital, quien ade-

lantó que próximamente se
brindará información a la po-
blación respecto de la próxi-
ma colecta.

deo colonoscopia”.
 Además de todo lo men-

cionado, para mantener un es-
tado de salud óptimo, debe-
mos cuidarnos con hábitos de
vida saludables, hacer ejerci-
cios, llevar una dieta saluda-
ble, tomar mínimo 2 litros de
agua al día y alejar hábitos
nocivos como el alcohol, el ta-
baco o el sedentarismo.

 “Nuestra salud también
depende de nuestro estilo de
vida y, para mantenernos sa-
nos durante toda la vida, cui-
darnos es la mejor prevención”,
finalizó El Haj,

Acerca de OSPEDYC
OSPEDYC es una obra

social con origen en UTEDYC-
Unión Trabajadores de Entida-
des Deportivas y Civiles-,
creada para cuidar la salud de
sus beneficiarios, así como
también la de sus afiliados
voluntarios. Fiel a sus valores
-solidaridad, igualdad y efi-
ciencia-, OSPEDYC ofrece un
servicio de cobertura médica
nacional para la atención inte-
gral de todos sus usuarios. Con
más de 120 mil afiliados, 10
Centros Médicos Propios y un
desarrollo continuo en materia
de infraestructura, servicios,
equipamiento tecnológico y
recursos humanos, OSPEDYC
se posiciona como una institu-
ción líder dentro del sistema
de seguridad social. Más in-
formación en: https://
www.ospedyc.org.ar/nuevosi-
tio/index.aspx.
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Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
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Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

Más municipios asumen el
mantenimiento de rutas nacionales
ante el abandono libertario
-El gobierno municipal de Chacabuco anunció, a través de sus redes
sociales, que comenzó a realizar trabajos de mantenimiento en rutas
nacionales por su propia cuenta. En tanto, otro municipio de la cuarta

sección, 9 de Julio, se suma a las iniciativas de sus colegas.

Kicillof intervino en el conflicto de
Dánica y la planta volverá a producir
-La fábrica volverá a funcionar el 27 de enero. El Gobierno impulsa
un programa por el que se asiste a la empresa con el 50% del
salario mínimo, vital y móvil por trabajador

Con la venta de 1 kilo de tomates en la verdulería,
pagan un cajón de 20 kilos al productor
- |Así lo aseguró Matías Bohl, integrante de la Mesa Nacional de la Federación Nacional
Campesina, quien además expresó que “en el campo se han agudizado todos los problemas” .

 La planta de empresa fa-
bricante de margarinas y
aderezos Dánica ubicada en
L l a v a l l o l ,   q u e   h a b í a
cerrado en diciembre de 2024
y notificado a unos 150
empleados, reabrirá el próxi-
mo 27 de enero.

 La medida fue posible tras
un acuerdo alcanzado entre la
empresa, el Sindicato de
Obreros y Empleados de la
Industria del Aceite (SOEIA) y
el Gobierno de Axel Kicillof,
que se comprometió a imple-
mentar para el caso un progra-
ma por el que se asistirá a la
empresa con el 50% del sala-
rio mínimo, vital y móvil por
trabajador.

 Si bien en un principio la
empresa perteneciente al Gru-
po Beltrán, una firma cordobe-
sa dedicada a la industria lác-
tea y frigorífica, había propues-
to reabrir por 18 meses, con
un 65% del salario y con unos
40 trabajadores, esto fue re-
chazado por el gremio. Allí in-

tervino la Provincia a través del
ministro de Trabajo, Walter
Correa.

 Tras una serie de negocia-
ciones, el Gobierno habilitó la
posibilidad de que Dánica se
sume al Programa de Promo-
ción, Preservación y Regulari-
zación del Empleo (PREBA),
herramienta que existe desde
2008. Actualmente, consiste
en una asistencia del 50%
del salario mínimo, vital y
m ó v i l   ( a c t u a l m e n t e
en $286.711) por cada traba-
jador no reembolsable para
ayudar a que las empresas
afronten los gastos salariales.

 De ese modo, los
trabajadores percibirán el
65% del salario
aceitero propuesto por la
compañía más el PREBA, lo
que haría que los salarios ron-
den entre el 70% y el 75% se-
gún la categoría y la antigüe-
dad. El acuerdo, avalado por
el sindicato, tendrá una vigen-
cia inicial de tres meses y pue-
de extenderse hasta un año,
siempre que no haya desvin-
culaciones.

-Una crisis con arrastre
 Si bien la planta detuvo su

producción en octubre de
2024, cuando anticipó vaca-
ciones al personal y lanzó un

plan de retiro voluntario, a fin
de año pasado confirmó el cie-
rre de la actividad cuando co-
menzó a enviar las notificacio-
nes a sus trabajadores por los
despidos con el pago de in-
demnizaciones, financiado
mediante la venta de maqui-
narias e instalaciones.

 De acuerdo a la empresa,
la medida fue el corolario de
una serie de intentos por sos-
tener su competitividad y la
producción de ahora en más
será tercerizada. Entre las
principales causas, señalaron
el desfasaje de los costos,
entre ellos y con un impacto
significativo, los altos costos
laborales “debido a un encua-
dre sindical que no correspon-
de y duplica la media de la
industria”. A esto se
sumaron dificultades logísti-
cas y de comercialización, y una
profundización de la caída de
ventas, “dentro de un entorno
de recesión económica”.

 Fundada en 1939 por un
inmigrante danés, Dánica fue
adquirida en 2011 por el gru-
po brasileño BRF, y luego, en
2019, pasó a formar parte de
Dorada, perteneciente al Gru-
po Beltrán, una firma cordobe-
sa dedicada a la industria lác-
tea y frigorífica. (DIB)

 En diálogo con AM
1270, Matías Bohl, integran-
te de la Mesa Nacional de la
Federación Nacional Campe-
sina, denunció que “este go-
bierno liderado por Milei tiene
como objetivo principal des-
mantelar las organizaciones
sociales y campesinas, promo-
viendo la concentración econó-
mica en pocas manos y ata-
cando la soberanía”.

 Asimismo, el dirigente ru-
ral, anunció que “El 21 y 23 de
febrero realizaremos una re-
unión nacional de nuestra or-
ganización, como hacemos re-
gularmente”.

 En diálogo con Historia
Nocturna, Bohl señaló que los
problemas en el campo se han
intensificado: “El año pasado,

en agosto, recorrimos 80 kiló-
metros en el Impenetrable cha-
queño en una marcha contra el
hambre. Las historias eran
desgarradoras: gente inter-
cambiando muebles por un
poco de carne, vendiendo ce-
lulares para comprar medica-
mentos y enfrentando nume-
rosas enfermedades”.

 Ante esta situación, enfa-
tizó la necesidad de unificar
esfuerzos: “Es imprescindible
dialogar no solo entre las or-
ganizaciones del campo, sino
también generar vínculos para
debatir un programa que atien-
da las necesidades actuales.
Esto lo venimos trabajando
con sectores de la CTA, ATE,
CGT, la Iglesia y movimientos
sociales”.

-Brecha de 20 por 1

 Sobre los precios de las
verduras, Bohl explicó: “El va-
lor que paga el consumidor por
un kilo de tomate equivale
aproximadamente a lo que le
pagan a un productor por un
cajón de 20 kilos. Si el kilo
cuesta 3.000 pesos, el produc-
tor recibe esa misma cantidad
por todo el cajón”. Además,
denunció la cadena de interme-
diarios:  “Es un problema que
hemos señalado por años. Los
intermediarios en los merca-
dos concentradores son los que
suman valor. El verdulero no es
el enemigo; simplemente es
quien pone el precio final”.

-Iniciativas que acortan
la brecha

 Finalmente, Bohl destacó
algunas iniciativas de gobier-
nos anteriores para acortar las
cadenas de comercialización.
Mencionó el programa Merca-
dos Bonaerenses, impulsado
por el Ministerio de Desarro-
llo Agrario de la Provincia de
Buenos Aires, que busca co-
nectar directamente a pro-
ductores y consumidores, eli-
minando intermediarios.
“Esto permite que el consu-
midor pague menos y que el
productor obtenga mayores
ganancias”, concluyó. 
(InfoGEI)Ac

 Estas tareas in-
cluyen el cuidado de
rotondas y banquinas,
responsabil idades
que corresponden al
gobierno nacional o a
las concesionarias via-
les, pero que no han
sido atendidas.

 El mantenimiento
no solo busca mejorar
la estética de las zo-
nas de ingreso y cir-
culación en la ciudad, sino que
también tiene un impacto di-
recto en la seguridad vial, ga-
rantizando una mejor visibili-
dad en rotondas y un tránsito
más seguro en las banquinas.

 Según reporta La Posta
Chacabuco, esta situación re-
fleja un problema más amplio
que afecta a múltiples locali-
dades.

 Recientemente, el munici-

pio de Leandro N. Alem tam-
bién visibilizó públicamente la
falta de mantenimiento en las
rutas nacionales, exponiendo
una problemática común en la
región.

-En 9 de Julio

 Por su parte, el municipio
de 9 de Julio, también decidió
realizar trabajos de limpieza y
mantenimiento en zona de ban-

quinas de la ruta 5 y
el acceso a la ciu-
dad, con máquinas
y personal del mu-
nicipio

 “Hoy decidimos
actuar de inmediato
para garantizar la
seguridad en las ru-
tas 5 y 65. No po-
díamos seguir espe-
rando frente a las
promesas incumpli-

das por parte de la concesio-
naria de peaje”, expresó en
sus redes sociales la Intenden-
ta, María José Gentile.

 Además, indicó: “Desde
hoy comenzamos tareas de lim-
pieza y mantenimiento en las
banquinas para prevenir acci-
dentes y mejorar la visibilidad
en estas vías de alto tránsito”,
finalizó. 

(InfoGEI)Ac
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Importante Empresa de Bragado

se encuentra en búsqueda de

personal para desempeñarse en el

área de Cuentas Corrientes:

Requisitos:

-Experiencia administrativa contable.

-Título Universitario: Administración de

Empresas o Contador público – No

excluyente

-Edad mayor de 30 años.

-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Presentar Referencias.

Se solicita a los interesados enviar

CV y pretensiones a
rrhh.busqueda1962@gmail.com

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de zaguán,
living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal, comedor, cocina,
baño de servicio y un pequeño patio en PB, un tercer dormitorio con baño,
lavadero y terraza en PA. Consulte.-
(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.Paz. Consta de
64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living comedor, cocina,
baño, dos dormitorios y balcón. Consulte.-
(1906) Casa: En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgrano. Consta de al
frente un local comercial, y la casa tiene dos dormitorios, baño, living
comedor, cocina, garaje, galpón y el resto como espacio verde. Consulte.-
(2334) Casa: En calle Avellaneda e/ Quenard y A.M.de Justo. Costa de
garaje para dos autos, living, cocina, dos dormitorios, baño, galpón de
24m2 y el resto como espacio verde. Consulte.-

La misión del FMI ya está en Buenos Aires y
avanza la negociación de un nuevo acuerdo
-El ministro de Economía, Luis Caputo, no fue al Foro de Negocios en Suiza donde se encuentra Milei. Dijo que tendrá tres días de mucho
trabajo con la misión del FMI. El Gobierno busca US$ 11.000 millones

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

 La misión del Fondo Mo-
netario Internacional (FMI) que
negociará un nuevo acuerdo
con el Gobierno nacional ya está
en Buenos Aires y se reunirá
con el equipo económico para
avanzar en el programa.

 Así lo confirmaron fuentes
oficiales tras el anuncio del
ministro de Economía, Luis
Caputo, quien en la red “X”
informó que ya se encuentra
en Buenos Aires para encarar
las conversaciones.

 Caputo, que viajó junto al
presidente, Javier Milei, a Es-
tados Unidos para participar
de la asunción de Donald
Trump, regresó al país y no
acompañó al mandatario nacio-
nal a Davos para participar del
tradicional foro económico.

 “Ya en Buenos Aires. Ex-
celente el viaje a Washington.
No pude acompañar al Presi-
dente a Davos porque serán
tres días de mucho trabajo
entre la misión del Fondo, la
licitación por adhesión anun-
ciada ayer, y medidas que es-
tamos terminando de diseñar
desde la Secretaría de Comer-
cio”, indicó el funcionario en su

cuenta de “X”.
 El envío de la misión a

Buenos Aires para negociar un
nuevo acuerdo fue anunciado
por la Directora Gerente del
FMI, Kristalina Georgieva, el
último domingo tras la reunión
que mantuvo con el presiden-
te Javier Milei.

 El plan inicial era que el
ministro de Economía viajara
con Milei al Foro Económico

Mundial que se celebra esta
semana en Davos. El Presiden-
te arribó este miércoles a Sui-
za, pero llegó sin Caputo, ya
que el funcionario regresó a
Buenos Aires ante el envío de
una misión técnica del Fondo.
Durante la jornada, los técni-
cos mantuvieron reuniones con
funcionarios del Banco
Central y se espera que ha-
gan lo propio con el equipo del
Ministerio de Economía.

 La expectativa oficial es
destrabar nuevos desembol-
sos por US$ 11.000 millones
para reforzar las reservas y eli-
minar las restricciones cam-
biarias.  El Gobierno ya cerró
un crédito REPO por US$

1.000 millones en enero y
busca financiamiento de fon-
dos de inversión. También
apuntaría al Banco Internacio-
nal de Reconstrucción y Fo-
mento (BIRF), la CAF y fon-
dos de otros países. “Si con-
seguimos financiamiento exter-
no, la salida del cepo va a ser
más rápida”, dijo Milei este
miércoles en Davos.

 Argentina registró el año
pasado su primer superávit fi-
nanciero desde 2010 al ano-
tar un excedente del 0,3% del
PBI después de intereses y
eliminó virtualmente la emisión
monetaria. Pero el FMI viene
poniendo trabas desde julio por
la insuficiente acumulación de

reservas, necesarias para can-
celar la deuda que mantiene el
país con el organismo desde
que Mauricio Macri tomó un
crédito de US$ 44.000 millo-
nes en 2018, que luego fue
refinanciando por Alberto Fer-
nández en 2022.

 En la revisión ex post del
programa, presentada la se-
mana pasada, el Fondo pidió
“adoptar una estrategia creí-
ble para desmantelar los con-
troles cambiarios, una mayor
flexibilidad cambiaria y un
papel más significativo de la
política monetaria”.

 Mientras el Gobierno
anunció que a partir de febre-
ro reducirá aún más el ritmo
de las microdevaluaciones
(crawling peg) al 1% por mes,
el organismo advirtió en dicho
informe que “la presencia de
amplios controles cambiarios,

que deberán desenrollarse
para aliviar las distorsiones y
recuperar el acceso a los mer-
cados de capitales, y la apre-
ciación del tipo de cambio real
como resultado de la preser-
vación de un lento crawling peg
podría dificultar la acumulación
continua de reservas de divi-
sas”.

En las últimas horas, el
exdirector del Departamento
del Hemisferio Occidental del
FMI, Alejandro Werner, asegu-
ró que el único punto “muy
complicado” en la negociación
es la política cambiaria y la
estrategia para la salida del
cepo. Y estimó que si coinci-
den en el programa, va a ha-
ber “desembolsos adicionales”
y advirtió que “no sería apro-
piado forzar a Argentina a re-
currir al mercado a costos ele-
vados”. (DIB)
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VIERNES 24JUEVES 23

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Dueño VDueño VDueño VDueño VDueño Ve ndee ndee ndee ndee nde
De par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt o

2 ambientes con amplio depósito y patio
frente a estación Once, Av. Rivadavia al

2.900. Son 78 metros cuadrados. Ideal para
estudiantes o comerciantes bragadenses que

quieran contar con buen espacio
de guarda. U$ 85.000. Consultar a

dueño directo 15 5022 0233.

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Parcialmente nublado. Mín.: 21º
Máx.: 35º

Viento (km/h) 13-22.

1086
7761
4140
8822
8858
9980
7664
7149
1546
9564
7604
6294
4611
7537
6550
9594
4850
0580
8363
8459

9829
0295
6445
5545
3619
9865
2823
4476
4546
3932
8404
6803
2883
2798
2182
1787
2469
5187
3534
9169

3439
0073
3051
6459
1790
7496
9978
4321
6387
0306
9577
7754
6757
8386
0579
8693
2975
6819
2146
1391

5448
2579
8250
7605
2026
1232
7748
1664
7210
2487
9471
7319
9007
2127
4544
9055
8842
2887
6954
0318

Alquiler por día / semana
Casa quinta con parrilla, pileta y buena sombra. Sobre ruta.

Para 4/5 personas

Tratar al

2342-

403951.

SE OFRECE muchacho
tractorista para el campo o
trabajo en la ciudad con bue-
nas referencias. 406302.

SE OFRECE Sra. Para tra-
bajos de limpieza c/experien-
cia, muy responsable y de
confianza. Llamar al 412951.

CAMILA

Hoy cumple años Camila
Alfaro Liliardo y será saludada
por tan grato motivo.

SALUDADO

Francisco Belén es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Emmanuel Suárez y será salu-
dado por familiares y amista-
des.

SALUDADA

Muchos saludos recibe hoy
por su cumpleaños la señora
Noelia Bordagaray.

JULIETA

Hoy cumple años Julieta
Bottino y será saludada en una
reunión.

7 AÑOS

Isabella Rivero Terpolilli es
saludada hoy al cumplir 7 años.

LUDMILA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 7 años Ludmila
Nigro.

SAMANTHA M.

Hoy cumple 7 años Saman-
tha Magalí González Mendoza
y será saludada por tan grato
motivo.

4241
8591
6084
1790
4442
8269
3080
5988
6126
9773
5942
0572
4895
6836
1831
4973
1286
4641
3068
0112

4674
1304
4672
8415
2424
4561
3994
3036
5455
5787
0896
6782
4976
0711
6916
8653
8823
6550
7356
5547
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GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596
 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

Eugenia Gil reclama ante ABSA y pide reunirse con su titular
Plata, 22 de enero 2025
Sr. Hugo Antonio Jorge OBED
Presidente Ejecutivo Aguas Bonarense S.A.
S / D

 Motiva la presente la necesidad de comu-
nicar a Ud. la grave situación que vivimos debi-
do a las deficiencias notorias del servicio que
brinda ABSA en varias de las localidades de la
provincia. En mi lugar como funcionaria pública
llegan constantes e ininterrumpidos reclamos
al respecto, la falta de presión del agua del
acueducto, presencia de arsénico a niveles no
permitidos, los cortes continuados y el escaso
o nulo tratamiento de las aguas residuales. Son
algunos que se reiteran de forma general.

 La falta del servicio de agua potable y cloaca
es una de las pesadas herencia que se transmi-
te de año a año en un espiral ascendente a nues-

tros vecinos. El peligro de tener que usar agua
intomable, la baja presión en la red que genera
el no llenado de tanques domiciliarios, al punto
de tener que poner el despertador a la madru-
gada para lavar ropa, es una postal clásica en
miles de hogares en los municipios del radio
servido como BRAGADO, PEHUAJO, GENE-
RAL VILLEGAS, CARLOS TEJEDOR, LINCO-
LN, CARLOS CASARES, NUEVE DE JULIO,
LOS TOLDOS, VEDIA, CHIVILCOY y GENE-
RAL ARENALES.

 A pesar de haber hecho reclamos en todas
las instancias a la empresa en varias de las
gestiones anteriores, así como de existir varios
juicos con sentencias firmes en la justicia na-
cional y provincial condenatorios por el defi-
ciente servicio y las posibles consecuencias
para la salud, de haber experimentado un fuer-
te aumento de las tarifas en estos últimos años,
incluso en mi carácter de senadora de haber

presentado junto con otros colegas un pedido
de informe desde la Honorable Cámara de Se-
nadores con objetivos claros, no hemos tenido
respuesta que lleven a una solución.

 Estos reclamos llegan constantemente a
mí y es el motivo por lo cual una vez más, nos
presentamos ante Ud. como presidente de
ABSA y apelando a su sensibilidad, pedirle una
urgente y definitiva solución para nuestros ve-
cinos que lo sufren día a día.

 Ambos conocemos que el agua es un re-
curso limitado y es esencial, que debemos uti-
lizar de manera responsable y que ha sido de-
clarado como bien público por el estado nacio-
nal y hasta por las Naciones Unidas (ODS6).

 Por todo lo expuesto anteriormente es que
apelamos a Ud. nuevamente con el claro objeti-
vo de pedir una pronta solución para la falta de
suministro, de calidad, de presión y saneamiento
del agua para nuestros vecinos.

Atentamente

Lic. María Eugenia Gil
SENADORA HONORABLE SENADO

BUENOS AIRES

Proyecto de solicitud de informes
El Honorable Senado de la Pro-

vincia de Buenos Aires se dirige
al Poder Ejecutivo Provincial para
que, a través de quien correspon-
da informe los siguientes puntos:

1. Obras proyectadas y reali-
zadas, desde el año 2020 a la fe-
cha, en materia de suministro de
agua potable de los distritos de:
General Villegas, Carlos Tejedor,
Lincoln, Pehuajo, Carlos Casares,
Nueve de Julio, Los Toldos, Bra-
gado, Vedia, Chivilcoy y General
Arenales. Adjunte información re-
ferida a las mismas. Amplie infor-
mación sobre proyectos vigentes
destinados al aumento de caudal
en época estival.

2. A partir de los parámetros
establecidos por la Organización
Mundial de la Salud en relación a
los niveles de potabilidad del agua
para consumo humano, informe
sobre los estudios realizados en
la región sobre el recurso hídrico.

3. Con respecto a la proble-
mática de la presencia de arséni-
co en el agua potable en los dis-
tritos mencionados en el punto 1
detalle pormenorizadamente los
niveles de los últimos cinco (5)
años. Indique medida paliativas a
implementar sobre este punto.

4. Amplíe información sobre el
estado de las causas y fallos judi-

ciales contra la empresa ABSA por
la prestación del servicio en aque-
llos distritos donde la presencia de
arsénico y otras sustancias quími-
cas en las napas impide el uso y
consumo de la misma.

5. Sobre el Decreto
del Ejecutivo provincial Nº 377/24
mediante el cual se realizará un
salvataje por 21.000.000.000 de
pesos a la empresa ABSA, sírva-
se ampliar sobre los siguientes
puntos:

a: Pasivos financieros y presu-
puestarios presentes de la empre-
sa

b: Explicite cual es el funcio-
namiento operativo mínimo de la
empresa”.

-FUNDAMENTOS

 El proyecto de solicitud de
Informes que se somete a con-
sideración de este cuerpo tie-
ne por objeto conocer de ma-
nera urgente el estado de si-
tuación del suministro de agua
potable en las localidades de
General Villegas, Carlos Teje-
dor, Lincoln, Pehuajo, Carlos
Casares, Nueve de Julio, Los
Toldos, Bragado, Vedia, Chivil-
coy y General Arenales.

 Es de público conocimiento

que las localidades menciona-
das poseen recurrentes proble-
máticas no solo con la presta-
ción del servicio de agua domi-
ciliar, gestionado el servicio por
la empresa ABSA, sino que asi-
mismo el agua de la región no
reúne los requisitos exigidos por
la Organización Panamericana
de la Salud, como lo establece
a través del documento “Guías
para la calidad del agua de
consumo humano” la Organiza-
ción Mundial de la Salud[1]. En
las mismas, se establece que el
nivel de arsénico máximo presente
por litro de agua. Debemos re-
cordar que son pocas las sustan-
cias químicas con efectos gene-
ralizados comprobados sobre la
salud de las personas como con-
secuencia de la exposición cuan-
do están presentes en cantida-
des excesivas en el agua de con-
sumo humano. Entre ellas se in-
cluyen el fluoruro, el arsénico y
el nitrato.

 A esto debemos adicionar que
el proceso de sequía que han su-
frido los grandes cauces que ali-
mentan las fuentes de agua po-
table, como lo es el Salado, ha
perjudicado enormemente la ca-
pacidad de brindar el servicio
domiciliar apropiado para las co-

munidades. Ante esto es nece-
sario que conozcamos el plan de
obras que desde las empresas
prestadoras de servicios, han pla-
nificado buscando dar respuesta
a esta carencia del servicio.

 Hemos tomado conocimiento
que, por audiencia púbica reali-
zada con las autoridades del Mi-
nisterio de Infraestructura y Ser-
vicios Públicos de la provincia de
Buenos Aires, desde la empresa
prestadora de servicios de agua
corriente se solicitó un incremento
del 250 por ciento en las tarifas
en más de 90 localidades de la
provincia, entre las cuales muchas
de las referidas en el presente
se hallarían contempladas, adu-
ciendo que las tarifas no fueron
actualizadas en el último año y
medio. Ante este anuncio de au-
mento tarifario, nuestra preocu-
pación se dirige a comprender
como se justificaría este aumen-
to, si bien a realizarse de mane-
ra escalonada, ante la ausencia
clara de obras no ya de actuali-
zación sino meramente de man-
tenimiento.

 Asimismo hizo público recien-
temente, la decisión del gobier-
no de la Provincia de Buenos Ai-
res de realizar un salvataje eco-
nómico de la empresa ABSA por

21.000.000.000. En el Decreto
377/24 se argumenta la necesi-
dad de la empresa por “afrontar
los pasivos más urgentes que
garanticen un funcionamiento
operativo mínimo de la empresa”,
lo cual se justifica en parte del
decreto referido en un escenario
devaluatorio vivenciado por la
empresa desde el mes de diciem-
bre del año 2023.

 Atendiendo, como referimos
en apartados anteriores, a la suba
de los costos para los usuarios
dada la decisión de elevarlos por
parte de la empresa, en un in-
cremento del 250 por ciento para
los próximos meses, nuestras in-
quietudes en este pedido de in-
forme hallan fundamentos.

 Ante ello y en virtud de que
lo que está en juego es la seguri-
dad sanitaria y la economía de los
ciudadanos bonaerenses es que
dirigimos el presente.

 Por los fundamentos vertidos,
solicitamos a la honorable Cáma-
ra su voto afirmativo a la presente
Solicitud de Informes.

[1] Organización Mundial de
la Salud “Guías para la calidad
del agua de consumo humano”.
OMS. Ginebra, 2011.


